

An das
Bezirksamt Ottakring
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Franz Prokop
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

RESOLUTION BETREFFEND DES OTTAKRINGER BEBAUUNGSPLANES

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Ottakring stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.2.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgende

RESOLUTION

Die Ottakringer Bezirksvertretung bekennt sich zu mehr städtebaulicher und architektonischer Vielfalt im Sinne der Bauordnung für Wien.

Begründung:

Ottakring wird ein immer jüngerer und moderner Bezirk mit einer lebendigen Kunstszene. Viele Ottakringer Projekte haben dies ermöglicht und sind auch über die Bezirksgrenzen hinaus bestens bekannt und werden als Vorbild wahrgenommen. Nicht nur Soho in Ottakring, die Grundsteingasse und der Yppenplatz sind hier zu nennen, sondern auch die Neugestaltung der Thaliastraße. Hier wird der stetigen Veränderung im Bezirk auch in der Gestaltung des öffentlichen Raumes Rechnung getragen. Mit den Mitteln der Bauordnung für Wien ist eine moderne und architektonisch künstlerische Gestaltung von Bauwerken insb. durch Strukturgebiete iS des § 77 der Bauordnung für Wien, aber auch durch Abweichungen von Vorschriften des Bebauungsplanes iS des § 69 der Bauordnung für Wien zu erreichen.

Wien, am 24.1.2022

Die NEOS Bezirksräte
Ludwig Hetzel
Paul Hirczy
Viktoria Marik

